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          Объектом исследования является ОА «ОДК-Климов».
Целью выпускной квалификационной работы является формирование новой бизнес-модели производственного цикла на основе внедрения аддитивных-технологий.
В ходе работы был проведен обзор примеров использования технологий 3D-печати  в авиационной промышленности,  рассмотрены основные аспекты применения и внедрения аддитивных технологий в производственном цикле. Показано, что в настоящее время введение аддитивных технологий на производстве авиационных двигателей набирает обороты и данное направление имеет большое значение для конкурентного преимущества компаний. 
В процессе выполнения выпускной квалификационной работы был проведен анализ финансового состояния предприятия ОА «ОДК-Климов».
Сформирована и предложена новая бизнес-модель производственного цикла, а также проведена оценка экономической эффективности инвестиционного проекта по внедрению аддитивных технологий на ОА «ОДК-Климов». Кроме того, сравнение проводилось для двух технологий – аддитивной и традиционной.
Исходя из сравнения показателей экономической эффективности инвестиционных проектов для двух разных технологий, был сделан вывод, что проект, основанный на введении аддитивных технологий, является более привлекательным.
        

        
          The object of study is JSC "UEC-Klimov."
The aim of the final qualification work is the formation of a new business model of the production cycle based on the introduction of additive technologies.
During the work, a review of examples of the use of 3D printing technologies in the aviation industry was conducted, the main aspects of the application and implementation of additive technologies in the production cycle were considered. It is shown that at present the introduction of additive technologies in the production of aircraft engines is gaining momentum and this area is of great importance for the competitive advantage of companies.
In the process of completing the final qualification work, an analysis was made of the financial condition of the company JSC “UEC-Klimov”.
A new business model of the production cycle was formed and proposed, as well as an assessment of the economic efficiency of the investment project for the introduction of additive technologies at JSC  “UEC-Klimov”. In addition, a comparison was carried out for two technologies - additive and traditional.
Based on a comparison of indicators of economic efficiency of investment projects for two different technologies, it was concluded that a project based on the introduction of additive technologies is more attractive.
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